

RWANDA/FRANCE - VISITE DE MONSIEUR GUY PENNE

KIGALI LE 24 MARS 1993

LA VISITE AU RWANDA DE MONSIEUR GUY PENNE, SENATEUR REPRESENTANT LES CITOYENS FRANCAIS RESIDANT A L'ETRANGER S'EST POURSUIVIE SELON LE PROGRAMME PREVU.

CE MATIN, LE PARLEMENTAIRE FRANCAIS S'EST RENDU AUPRES DES PERSONNES DEPLACEES QUI ONT FUIT LES EXACTIONS DES UGANDO TUTSIS DU FPR ET SE SONT REFUGIES AUX PORTES DE LA CAPITALE.

TRES EMU DEVANT LE SPECTACLE DES FEMMES ET DES ENFANTS QUI ONT ETE CONTRAINTS A TOUT ABANDONNER ET VIVENT DANS DES CONDITIONS DRAMATIQUES, MONSIEUR GUY PENNE A PU ENTENDRE LE RECIT DES EXACTIONS ET ATROCITES QU'ONT EUES A SUBIR CES MALHEUREUX DU FAIT DES COMBATTANTS DU F.P.R.

IL A PU CONSTATER QUE DE TRES NOMBREUX ORPHELINS SONT ARRIVES SEULS DANS CES ABRIS PRECAIRES, LES PARENTS, ET SURTOUT LES PERES ETANT SOUVENT RESTES EN ARRIERE POUR TENIR DE SAUVEGARDER LEURS MAIGRES BIENS. IL RESTE PEU D'ESPOIR DE REVOIR VIVANTS CEUX QUI N'ONT PAS PU FUIR DEVANT LE FPR. LES QUELQUES PAYSANS QUI SONT RETOURNES EN ZONE LIBREE ONT RACONTE QU'ILS AVAIENT TOUS ETE TUES .

LE PARLEMENTAIRE FRANCAIS PRENDRA CONTACT CE SOIR AVEC L'ENSEMBLE DE SES CONCITOYENS RESIDANT AU RWANDA AVANT D'ETRE RECU EN PRIVE A L'HOTEL MERIDIEN PAR UNE ASSOCIATION DES FRANCAIS A L'ETRANGER QUI A FAIT CONNAITRE RECENTMENT SON SOUTIEN AU GOUVERNEMENT ET AU PEUPLE RWANDAIS.

B JB/UG